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Protokoll der 37. Sitzung “Arbeitskreis Dorferneuerung“ vom 28.05.2015 
 

Sitzungstermin: 
 
Beginn der Sitzung  19:30 Uhr 
Ende der Sitzung  20:45 Uhr 

Ort, Raum: 
Alte Schule 
65232 Taunusstein-Wingsbach 

 

Anwesende:  Gaby Stoll, Detlef Sperrer, Udo Hild, Klaus Pawlitschko 
 
Gäste:  Uwe Pohlmann, Architekt 
 
Entschuldigt: Rest des Arbeitskreises 

 

Tagesordnung: 

I) Eröffnung und Genehmigung des Protokolls (vom 26.03.2015) 

II) Planungsstand Alte Schule  

III) Verschiedenes, Termine 

 
Top I 
 

Gaby Stoll begrüßt die Anwesenden des Arbeitskreises. Das Protokoll vom 28.03.2015 
wird genehmigt.  
 
Top II 
 
Herr Pohlmann berichtet über den Planungsstand der Alten Schule.  
 
Er teilt mit, dass derzeit noch nicht die Genehmigung der unteren Denkmalschutzbehörde 
vorliegt. Hier bestehen seitens der Behörde noch zwei Probleme, nämlich der Abbruch einer 
Zwischenwand im EG und die nicht gegeben Achssymmetrie der hinteren neuen 
Eingangstüre. Herr Pohlmann ist hier aber zuversichtlich einen Kompromiss mit der Behörde 
zu erreichen. 
 
Das Leistungsverzeichnis für alle Gewerke sei nunmehr erstellt und am 03.06.15 werden die 
von den Firmen eingegangenen Angebote geöffnet und anschließend geprüft. Herr 
Pohlmann wird daraufhin einen Vergabevorschlag machen, der durch den Magistrat der 
Stadt Taunusstein gebilligt werden muss. Dann kann die Vergabe erfolgen. 
Herr Pohlmann stellt auch zwei Entwürfe für die Verlegung der Fliesen im EG vor und bittet 
den AK, hier ggf. schon mal zu diskutieren, ob eher eine klassische oder moderne 
Fliesengestaltung gewählt werden soll. 
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Hinsichtlich des Bodens im Sitzungssaal übergibt Herr Pohlmann Linoleum-Muster an den 
AK, gibt jedoch auch zu bedenken, dass eine Aufarbeitung des Bodens durchaus möglich 
sei, was die wohl kostengünstigere Variante wäre. 
 
 
 Top III 
 
Herr Sperrer teilt mit, dass Frau Werner-Niemetz den Auftrag für die weitere Ausführung der 
Planung des Dorfplatzes von der Stadt erhalten wird. 
 
Gaby Stoll teilt mit, dass die geplante Sprechstunde des VdAK aufgrund Personalmangels 
nicht stattfinden kann. 
 
Weiter teilt Frau Stoll mit, dass das geplante Kochbuch in Arbeit sei und bis Ende des Jahres 
abgeschlossen werden soll. 
 
Auch dass Männerkochen wird im Herbst stattfinden. 
 
Der Termin für die nächste AK-Sitzung ist am Donnerstag, der 16.07.2015 um 19:30 Uhr in 
der Alten Schule. 
 
 
Klaus Pawlitschko 
Schriftführer 


